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TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger merkt an, dass an der Poststraße im Seitenstreifen Löcher vorhanden sind und diese 
wieder aufgefüllt werden sollten. 
 
Antwort von Herrn Klare: 
Die Ausspülungen in der Poststraße sind beseitigt worden. 
 
 
TOP  9 Beantwortung von Anfragen (verschickt am 16.09.2019)  
 
OBM Stuckenberg regt zu TOP 15.1 der Sitzung vom 07.05.2019 an, in einem Ortstermin den 
möglichen Aufwand und die damit verbundenen Kosten für das Versetzen eines Flutlichtmasts am 
Sportplatz zu prüfen. 
 
Antwort Herr Aulfes (FB4): 
Ein entsprechender Ortstermin wird in Kürze anberaumt. 
 
 
ORM Hundeling bittet darum, die „Schlippenstraße“ öfter durch den Betriebshof zu prüfen, da es hier 
durch die angrenzende Baustelle zu einem erhöhten Verkehrsaufkommen gekommen ist. 
 
Antwort von Herrn Klare (Betriebshof): 
Die ausgefahrenen Seitenräume der „Schlippenstraße“ wurden, unmittelbar nach Wiederfreigabe 
der „Sögelner Allee“, instandgesetzt. 
 
TOP  10 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Poske merkt an, dass die Sicht als Linksabbieger von der „Malgartener Straße“ in die 
„Poststraße“ stark eingeschränkt ist. Zudem sorgt die Verengung in der „Poststraße“ für kritische 
Verkehrssituationen. Es wird angeregt den o. g. Kreuzungsbereich zu prüfen. 
 
ORM Buck informiert darüber, dass dies für Radfahrer besonders gefährlich ist. 
 
Antwort von Herrn Klare (Betriebshof): 
Die Sicht ist durch den Bewuchs auf dem Grundstück eingeschränkt, bei angepasster Fahrweise, stellt 
dies ebenso wie die Einengung in der Poststraße, keine Gefährdung da. Ansonsten müsste der 
Eigentümer durch den FB2 angeschrieben werden und die Verkehrskommission den 
Einmündungsbereich in Augenschein nehmen, besonders auch hinsichtlich einer eventuellen 
besonderen Gefährdung der Radfahrer. 
 
 
ORM Goda regt an, das „Durchfahrt verboten“ Schild am Darnsee weiter nach vorne an die 
Einmündung „Malgartener Straße“ zu verlegen.  Das Schild steht etwas weiter hinten, dies führt 
dazu, das Fahrzeuge in die Straße einfahren und es dann zu Engpässen kommt. 
 
Antwort von Herrn Klare (Betriebshof): 
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Die Beschilderung wurde zwischenzeitlich demontiert. Falls es im Sommer wieder zu einer 
Einbahnstraßenregelung kommt wird der Standort der Beschilderung entsprechend weiter 
vorgezogen. 
 
 
OBM Stuckenberg bittet darum, dass am Sprecherhäuschen zwischen Sportplatz und Grundschule die 
Dornenhecke zurückgeschnitten wird. Dies kann auch durch Eigenleistung des Vereins erfolgen 
soweit erlaubt. 
 
Antwort Herr Klare (Betriebshof): 
Die Erlaubnis, die Dornenhecke fachgerecht in Eigenleistung zurück zu schneiden wird erteilt. 
 
 
OBM Stuckenberg fragt an, ob und wann der Sportplatz Epe mit einer automatischen Bewässerung 
ausgestattet wird. 
 
Antwort Herr Aulfes (FB4): 
Eine Entscheidung darüber, ob und wann eine automatische Bewässerung installiert wird, kann erst 
im Rahmen der Haushaltsplanberatung im Herbst 2020 getroffen werden. 
 
TOP  11 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger informiert, dass vom Hasesee kommend in Richtung der „Malgartner Straße“ 
unterschiedliche Fahrbahnabsätze vorhanden sind und regt an, dies zu prüfen. Ggf. kann dies 
vereinheitlicht werden.  
 
Antwort Herr Klare (Betriebshof): 
Die leichten Absätze (max. 5 cm) dienen der Abgrenzung zwischen Geh/ Radweg und Parkplatzfläche. 
Nutzer die auf dem Rad /Gehweges bleiben haben keine Höhenabsätze. 


